
• EASY OPERATION 

•HIGH EFFICIENCY

•REGAIN THE MEAT OF 
THE OILSEEDS

•Простота в
использовании

•Высокая 
производительность

•Отделяет мякоть 
семян масличных культур

>Double Drum Hull Beater is produced for oilseed pretreatment process to separate kernel and 
shell, after the oilseed is crushed by Dehulling process. 

>The machine regain the meat of the crushed seeds with two opposite rotating drums lined with 
rods inside and the perforated sheets. The meats are moved by helical conveyors to the pressing 
room while the separated hulls are conveyed to Hull/Husk Room.

>This process provides high efficiency and production at edible oil processing plants.

>We are producing big and small type of the machine due to the capacity needs.

Double Drum Hull Beater 
(KV-HB-01 & KV-HB-02)

>Молотковый обрушиватель семян с двумя барабанами предназначен для предварительной 
обработки семян масличных культур для отделения ядра и шелухи, после того как семя 
масличной культуры измельчается в процессе лущения.   

>Станок отделяет мякоть лущеных семян при помощи двух противоположно вращающихся 
барабанов, футерованных прутьями внутри и перфорированными листами. Мякоть подается  
при помощи винтовых конвейеров в камеру отжима, в то время как отделенная шелуха 
подается к камеру лущения/шелушения.

>Данный процесс обеспечивает высокую эффективность и производительность заводов по 
переработке пищевого масла.

>Мы производим станки большого и маленького размеров с соответствии с потребностями 
мощности.

Молотковый обрушиватель семян с двумя барабанами
(KV-HB-01 & KV-HB-02)



“Keller & Vardarcı Industries Company has the right to make changes in the capacity and dimen-
sions of its products. /Компания «Келлер энд Вардарси Индастриз» (Keller & Vardarcı Indus-
tries Company) имеет право внести изменения в сведения о мощности и размерах своей 
продукции.”

DOUBLE DRUM HULL BEATER
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KV-HB-01 4750 2000 3050 125 (± 10%) 5,5 1,5

KV-HB-02 5250 2000 3050 180 (± 10%) 5,5 2
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